

El equipo de gobierno celebra su primer año explicando su gestión a la ciudadanía

05/07/2016



El equipo de gobierno municipal, conformado por PSOE y Compromís, ha decidido mantener una serie de reuniones vecinales con el fin de explicar su gestión a los ciudadanos y así aclarar dudas, compartir ideas y conocer sus necesidades. Estos encuentros tendrán lugar a lo largo del mes en distintos barrios de la ciudad.

La concejala de Participación Ciudadana, Nieves López, ha indicado que "estamos impulsando mecanismos de innovación democrática, abriendo la institución

municipal a nuevas formas de participación que permitan contar con la voz y la opinión de la ciudadanía".

Estas reuniones tendrán lugar en cinco centros sociales de la ciudad. Las citas son a las ocho de la tarde. El lunes día 11, Nueva Fraternidad; miércoles 13, San Francisco de Sales; lunes 18, Caliu; miércoles 20, Estación-4 Zonas y lunes 25, en Numancia. Para aquellos que no puedan asistir también pueden enviar sus aportaciones a través del correo electrónico: participa@elda.es